

**Grußschreiben des Zentralkomitees
zum 35. Jahrestag der Gründung
der Kommunistischen Partei Frankreichs**

An das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei Frankreichs, Paris

Teure Genossen!

Zum 35. Jahrestag der Gründung Eurer Partei übermittelt Euch das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands heiße und brüderliche Kampfesgrüße.

In einer Periode heftiger sozialer und politischer Kämpfe wurde die Kommunistische Partei Frankreichs in den Dezembertagen 1920 in Tours geboren. Gewachsen in unerschütterlichem Kampf gegen Opportunismus und Reaktion, gestählt in hartem und verlustreichem Kampf gegen die Hitlerokkupation, ist sie heute zur stärksten Partei, zur Führerin des französischen Volkes geworden. Sie ist die einzige Partei Frankreichs, die die Lebensinteressen der werktätigen Bevölkerung leidenschaftlich vertritt und, erfüllt von unversöhnlichem Haß gegen die Feinde des französischen Volkes, den Verrat und die Angriffe der französischen Reaktion entlarvt und bekämpft und für nationale Unabhängigkeit und Frieden eintritt. In ihrem Kampf gegen die Wiederbewaffnung der deutschen Militaristen hat die deutsche Arbeiterklasse in der mächtigen Kommunistischen Partei des französischen Proletariats einen treuen Verbündeten.

Bereits auf dem Gründungsparteitag in Tours brachte Clara Zetkin die enge Verbundenheit, die heiße Sympathie der deutschen Werktätigen für die französische Arbeiterklasse zum Ausdruck. Diese Solidarität wurde 1932 durch Ernst Thälmann in Paris bekräftigt und gefestigt.

Heute verfolgen die Werktätigen ganz Deutschlands mit lebhafter Anteilnahme Eure großartigen Anstrengungen im Kampf gegen imperialistische Kriegsabenteurer und -pakte und Eure bedeutenden Erfolge bei der Verwirklichung der Aktionseinheit der Arbeiterschaft. Ruhmesblätter in der Geschichte der Kommunistischen Partei Frankreichs, sind diese Erfolge für Deutschlands Werktätige ein Ansporn in ihrem Ringen gegen den wiedererstandenen Imperialismus in Westdeutschland